



## Herbstsause der Freiwilligen Feuerwehr Frieda

Am vergangenen Wochenende fand im Meinharder Ortsteil Frieda das lang ersehnte Feuerwehrfest, die „Herbstsause“, statt. Zwei Tage feierte die Freiwillige Feuerwehr Frieda mit ihren Gästen und die Veran-

staltung war ein echter Erfolg. Samstag lud die Feuerwehr zum Tanz mit den Starlights, die die Gäste mit stimmungsvoller Musik unterhielten, ein. Am Sonntag ab 11 Uhr fand dann ein zünftiger Frühschop-

pen, ebenfalls mit musikalischer Unterhaltung durch Frank Winkler, statt. Für das leibliche Wohl sorgte das Team vom Feldladen Kanngießer aus Aue, welches Brat- und Currywurst mit Pommes oder auch

Steaks anbot. Am Sonntag konnte man sich, dank des Kindergartens „Sonnenschein“ aus Frieda, auch noch leckeren selbst gemachten Kuchen schmecken lassen. Rundum ein gelungenes Fest.

Foto: privat